



Sin incidencias durante la jornada interna de la UAZ: CDHEZ

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) informa a la ciudadanía en general que, no se registraron incidencias en materia de derechos humanos, durante la jornada del proceso interno en la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ).

Durante el proceso realizado en la Máxima Casa de Estudios, se apersonaron 30 Observadoras y Observadores de la CDHEZ, quienes estuvieron presentes para observar y documentar cualquier posible acto que pudiera constituir una vulneración a los derechos humanos, especialmente en lo referente a presuntos abusos de autoridad.

Ante cualquier incidencia, la Comisión de Derechos Humanos reitera su compromiso con la protección y respeto a los derechos fundamentales, por lo que permanecerá atento y pone a disposición de la ciudadanía en general, el celular de guardia 492 124 77 30, disponible las 24 horas.